
 

Sportverein „Grün-Weiß 1928“ e.V. Hausdülmen 
 

 

Protokoll der Sitzung des Erweiterten Vorstandes 

Datum: 24.11.2023  

Uhrzeit, Ort: 19.30 Uhr, Vereinsheim  

Teilnehmer: Stefan Burghoff, Eduard Nosthoff, Angelika Beckmann, 
Jörg Schunder, Henrik Jasper, Nela Urban, Mirko 
Günther, Jan-Stockbrink-Hunkemöller, Frank Schulz, 
Marco Bücker  

 

Protokoll: Eduard Nosthoff  

Nr. Art Verantwortlich/ 
Verteiler 

Sachverhalt Termin 

Offene Punkte 

 I Angelika Beach-Indiacafeld 
Angeregt wird, den Weg zu den Beach-Feldern zu be-
leuchten. 

 
Frühjahr 
2023 

  
A 

 
Ewald 

Kabinen 
Die Wasserleitung zu den Kabinen oben ist undicht. Es 
bildet sich eine Wasserlache im Durchgang. Es ist zu 
prüfen, ob der Schaden durch eine Fachfirma behoben 
werden muss. 

 

 I 
 
 
 
I 
 
 
 
 
 
I 

Jörg 
 
 
 
Marcin 
 
 
 
 
 
Jan 

Fußball 
Für die Aufgabe des Abkreiders gibt es momentan keinen 
Kandidaten. 
 
Um die Ordnung im Ballraum zu verbessern, wurde die 
Anschaffung von Ballschränken geprüft, mit Blick auf die 
Kosten aber verworfen. Angestrebt wird nun eine in 
Eigenregie hergestellte Lösung mit Hilfe vorgefertigter 
Zaunelemente.  
 
Vorwärts Lette hat eine Lösung mit Containern auf Rollen 
realisiert. Ob eine solche Lösung auch für uns in Frage 
kommt, muss noch geprüft werden. 

 

 I 
 

Eduard 
 

VM U16 
 
Der vom DOSB bewilligte Zuschuss in Höhe von 1 TEUR 
wurde inzwischen ausgezahlt und kann vom Jugend-
vorstand abgerufen werden.   

 

 I 
 
 
 
 

Mareen 
 
 
 
Indiaca 

Autoaufkleber Indiaca 
 
Es wird angeregt, einen Indiaca-Autoaufkleber in den 
Fanshop aufzunehmen. Das von der Fa. Bigtime 
vorgelegte Angebot wird zum einen als teuer empfunden 
und richtet sich zum anderen ausschließlich an die 
Indiaca-Interessierten. Angeregt wird anlassbezogen 
(z.B. Vereinsjubiläum) die Auflage solcher Aufkleber 
erneut zu prüfen. 

 

 I 
 

Eduard 
 

Sicherheit auf Sportanlagen 
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A 

 
 
 
 
Platzwarte 

Die beweglichen Tore auf dem Naturrasenplatz wurden 
mit einer stabilen Kette und einem stabilen Zahlen-
schloss gegen unbefugte Benutzung gesichert.  
 
Überlegt wird, ob alle Pfosten mit Kette und Zahlen-
schloss ausgestattet werden sollen. Die Stellplätze sollen 
eine entsprechende Markierung erhalten. 

 I 
 
 
 
 
 
A 

Andreas 
 
 
 
 
 
Jan 

Beregnungsanlage 
 
Für die Feinsteuerung der Beregnungsanlage haben die 
Platzwarte einen Zugang zur Steuerungs-App. Diese 
funktioniert derzeit allerdings bestenfalls eingeschränkt. 
 
Jan wird sich diesbezüglich mit den Vertretern des 
Bauhofes abstimmen.  

 

 I 
 
 
 
 
A 

Eduard 
 
 
 
 
Eduard 

Prävention Sexualisierte Gewalt  
 
Für den in Zusammenarbeit mit dem KSB angebotenen 
Workshop am 30.11.2023 haben sich 12 Übungsleiter 
angemeldet. Da der Termin mit einem Nachholspiel der 
1. Mannschaft kollidiert, wird überlegt, auf das Pfarrheim 
oder das Feuerwehrhaus auszuweichen.  

 

 I Jörg Hallenbelegung 
 
Gemäß Abstimmung zwischen Indiaca und 
Jugendfußball kann die Turnhalle der Grundschule in 
den Wintermonaten montags ab 19.15 Uhr von den die 
Fußball-Jugendmannschaften genutzt werden.  

 

  
 
 
 
A 
 
 
 
A 
 

 
 
 
 
Platzwarte/ 
Tennisabteilung 
 
 
Jan / Eduard 

Ordnung rund um die Tennisgarage 
 
Die Ordnung rund um die Tennisgarage ließ im Sommer 
u wünschen übrig. Zuletzt hat sich die Situation wieder 
verbessert. Die Flächen rund um die Tennisgarage sollen 
künftig nicht mehr für die Zwischenlagerung aussortierter 
Gebrauchsgegenstände genutzt werden.  
 
Abgestimmt ist, dass die Abdeckung für den Überstand 
an der Tennisgarage zeitnah verlegt wird. 

 

 I Stefan WLAN/Internet für die Tennishütte 
 
Inzwischen wurde im Kabinentrakt ein zusätzlicher 
Router installiert, das WLAN ist somit auch in diesem 
Bereich verfügbar. Die vorbereitenden Arbeiten zur 
Anbindung der Tennishütte laufen noch.    

 

 I Frank Beleuchtung Karl-Wortmann-Weg 
 
Der Weg an den Tennisplätzen hat eine neue 
Beleuchtung bekommen.  

 

Themen 

 I Eduard Mitglieder  
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A 

 
 
 
 
Abt.-Leiter 

Seit der JHV sind etliche Kündigungen aus den 
Abteilungen eingegangen. Die Zahl der Mitglieder ist 
damit in diesem Jahr rückläufig und liegt aktuell bei 748. 
 
Um die Liste der aktiven Mitglieder prüfen zu können, 
werden die Abteilungen gebeten aktuelle 
Teilnehmerlisten für die einzelnen 
Angebote/Mannschaften zur Verfügung zu stellen. 

 I  Eduard 2. Kassierer 
 
Sabu hat auf der JHV zusätzlich zu seinem Amt als 
Beisitzer Sponsoring die Position des 2. Kassierers 
übernommen. Nach Einarbeitung wird Sabu in dieser 
Funktion die Mitgliederverwaltung übernehmen.   

 

 I Eduard Förderverein Kunstrasen 
 
Der FV hat auf seiner Mitgliederversammlung am 
23.11.2023 beschlossen, das Projekt „Ganzjahresplätze 
und Flutlicht“ der Tennisabteilung zu unterstützen.  
 
Angekündigt wurde auch eine weiter für den 24.08.2024 
geplante Auflage von „Hausdülmen Live“. 

 

 I Eduard Ganzjahresplätze und Flutlicht 
 
Die Sparkasse WML führt an den Adventswochenenden 
ein Gewinnspiel durch, bei dem jeweils 20 x 500 € für 
teilnehmende Projekte verlost werden. An der Verlosung 
nehmen Kommentierungen des Gewinnspiels auf 
instagram und facebook teil. Details zu dieser Aktion, bei 
der unser Projekt ohne Geld unterstützt werden kann, 
werden zeitnah auf unserer Homepage und in den 
sozialen Medien veröffentlicht.  

 

 I Eduard Hallennutzung 
 
Das Sportamt der Stadt Dülmen hat in einer email 
geänderte Bedingungen für die Nutzung der städtischen 
Turnhallen veröffentlicht. Diese Bedingungen konnten im 
Nachgang „entschärft“ werden. Die Änderungen sollen 
zeitnah in einer weiteren email des Sportamtes bestätigt 
werden. 

 

 I Marco/Stefan VereinsApp 
 
Der Anbieter der VereinsApp führt am 29.11.2023 eine 
Schulung für Administratoren durch. Im Nachgang soll 
die App deutlich entschlackt werden und stärker der 
Kommunikation mit den Vereinsmitgliedern dienen.  
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 I Marco Homepage 
 
Die Homepage wird ab sofort von Marco Bücker gepflegt. 
Änderungswünsche, Informationen oder aktuelle 
Mannschaftsbilder können per mail oder per whatsapp 
an den Medienwart weitergeleitet werden: 
mabuecker@web.de 
0151 23561997 

 

 I 
 
 
 
 
 
 
A 

Jörg 
 
 
 
 
 
 
Platzwarte 

Nachholspiel 
 
Das wegen der Verletzung eines gegnerischen Spielers 
abgebrochene Meisterschaftsspiel gegen Turo Darfeld 
wird am 30.11.2023 nachgeholt.  
 
Um die Sicherheit auf unseren Fußballplätzen zu 
erhöhen und das Risiko einer ähnlich gelagerten 
Verletzung zu reduzieren, soll ein ausreichend stabiles 
H-Profil an den Stoßkanten zwischen die Werbebleche 
geschoben werden.  

 

 I  
 
 
 
 
 
 
 
A 

Henrik 
 
 
 
 
 
 
 
Henrik 

Fußball-Schule 
 
Die „Erlebniswelt Fußball“ möchte in den Sommerferien 
ein Fußballcamp für interessierte Kinder und Jugendliche 
auf unserer Sportanlage durchführen. Die Kosten sollen 
sich Dank der Unterstützung durch die Sparkasse und 
die Krankenkassen auf 30 € je Teilnehmer belaufen. 
 
Henrik wird unser Interesse signalisieren und ein 
Informationsgespräch vereinbaren. 

 

 I 
 
 
 
 
A 

Nela 
 
 
 
 
Vorstand 

Thekendienst 
 
Die Fußball-Damen starten am 03.12.2023 (So.) um 
11.00 Uhr mit einem Heimspiel gegen Schalke 04 in die 
Rückrunde. Eine ausreichende Anzahl von 
Vorstandsmitgliedern erklärt sich spontan bereit, den für 
dieses Spiel angefragten Bewirtungsdienst 
durchzuführen. 

 

 I Nela Bewirtung bei Heimspielen 
 
Augenscheinlich besteht durchaus Nachfrage nach 
veganen Grillprodukten. Angeregt wird entsprechende 
Damhues-Produkte bei den kommenden Heimspielen 
testweise anzubieten.    

 

 I Jan Kunstrasenplatz 
 
Die im Wartungsvertrag vereinbarte jährliche Pflege ist 
fällig. Mit der Fa. Tartemann ist ein möglichst zeitnaher 
Termin zu vereinbaren. 

 

mailto:mabuecker@web.de
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 I Frank Tennis 
 
Sofern von der Stadt Dülmen entsprechende Fördermittel 
bewilligt werden, soll die Tennisplätze bereits im 
kommenden Jahr zu Ganzjahresplätzen umgewandelt 
und mit einer Flutlichtanlage ausgestattet werden. 
 
Für die kommende Saison wird ein neuer Platzwart 
benötigt. Eine entsprechende Stellenausschreibung soll 
zeitnah veröffentlicht werden. 
 
Marco Haack und Philip Thiele erarbeiten derzeit eine 
Lösung für ein neues Vordach an der Tennishütte, die 
anschließend mit dem geschäftsführenden Vorstand 
abgestimmt werden soll. 

 

 I Geli Indiaca 
 
Am kommenden Wochenende nehmen zwei 
Jugendmannschaften an den Deutschen Meisterschaften 
der CVJM in Bindlach teil. Danach wird Nico Höwedes 
sein Amt als Trainer der Jugend 14-17 niederlegen. 
Übergangsweise werden Anne Kock und Birgit Nosthoff 
das Training für diese Mannschaft übernehmen. 
 
Derzeit findet eine Annäherung an den CVJM statt, da im 
WTB/DTB für einen geordneten Spielbetrieb in etlichen 
Altersklassen nicht mehr ausreichend Mannschaften zur 
Verfügung stehen.  
 
Im Anschluss an das für den 25.05.2024 geplante 
Beach-Indiaca-Turnier (VM) soll der Abschluss im 
Clubheim stattfinden.   

 

 I 
 
 
 
 
 
A 

Geli 
 
 
 
 
 
Abt.-Leiter 

Nachwuchsbindung 
 
Um den Nachwuchs besser an den Verein zu binden, 
wird angeregt, den Teilnehmern der Kinderturngruppen 
die weiteren Angebote des Sportvereins 
(Indiaca/Fußball/Tennis) altersgerecht vorzustellen. Die 
weitere Vorgehensweise hierzu soll mit Ali Gerding 
abgestimmt werden. 

 

 I Jan Weihnachtsfeier/Neujahrsempfang 
 
Ideen für den anstehenden Neujahrsempfang 
(Weihnachtsfeier) sollen zur nächsten Sitzung am 
19.01.2024 mitgebracht oder bereits vorab in die Whats-
App-Gruppe des erweiterten Vorstandes gepostet 
werden.  
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 I Geli Beamer 
 
Der Vereins-Beamer ist in die Jahre gekommen und 
entspricht nicht mehr dem Stand der Technik. Beantragt 
wird, ein modernes Gerät anzuschaffen. 

 

 I 
 
 
 
 
 
A 

Jan 
 
 
 
 
 
Stefan 

Archiv 
 
Derzeit werden die Unterlagen des Sportvereins (Akten, 
Fotos, Bauunterlagen) dezentral bei den einzelnen 
Vorstandsmitgliedern aufbewahrt bzw. auf deren privaten 
Rechnern gespeichert. Angeregt wird ein zentrales, 
möglichst digitales Archiv zu schaffen. Möglicherweise 
kann mithilfe von Microsoft 365 eine kostengünstige 
Lösung geschaffen werden.  

 

 I Jugendvorstand Mitgliederversammlung 
 
Der Jugendvorstand plant, in Verbindung mit einem 
gemütlichen Nachmittag/einer Weihnachtsfeier am 
22.12.2023 eine Jugendversammlung mit 
entsprechenden Vorstandswahlen durchzuführen.  

 

Termine 

   30.11.2023 Prävention – 18.00 Feuerwehrhaus 
03.12.2023 Bewirtungsdienst 10.30 Uhr 
22.12.2023 Jugendversammlung 
17.02.2024 Treffen der Hausdülmener Vereine 
25.05.2024 Beach-Indiaca-Turnier (VM) 
24.08.2024 Hausdülmen Live 
 
Die nächsten Sitzungen finden statt: 
 
19.01.2024   19.30 Uhr Vereinsheim 
15.03.2024   19:30 Uhr Vereinsheim 
24.05.2024   19:30 Uhr Vereinsheim 
19.07.2024   19:30 Uhr Vereinsheim 
 
 

  

Unterschriften  

Erstellt: Für die Richtigkeit  

Protokollführer   

Name: Eduard Nosthoff 
Datum: 25.11.2023 
Telefon: 0171-6063308 
E-Mail: eduard.nosthoff@gw-hausduelmen.de 

Name: 
Datum: 
Telefon: 
E-Mail: 

 

   

 


